

# V IEJA CRÓNICA NOCTURNA

Carlos Alfredo Torres Gómez\*



**I**gnoramos  
el ala nocturna  
de la que procedió

Toda la noche  
insistió sobre nosotros  
hasta que nos acostumbramos  
a su voz  
a ese melodioso vaivén  
acompañado por la inquietud  
del paradero de la luz

Sólo nuestros dientes  
y los de las mazorcas dialogaron  
no supimos cuando  
se bañó la luna  
o si el sol respiraba

Sólo esa melodía  
de origen pardo  
sueño de oxígeno  
espejo profundo  
que nos sonrió  
cuando abrimos  
las puertas  
para que las montañas  
y demás  
supieran que  
estábamos  
en su busca.

\*Poeta, labora en la Dirección de Difusión Cultural de la Universidad Autónoma del Carmen.

# U MBRAL DE FUEGO

Eduardo Martínez Hernández.\*

De frente al Águila Imperial,  
delirantes las huestes, vibrantes estandartes.  
Delirante también  
al paso de la generación  
irreverente,  
el aplauso de la muerte.



\*Martínez Hernández, Eduardo, *Un día después...*, Editorial Universidad Autónoma del Carmen, primera edición, 1995. Ciudad del Carmen, Campeche.